



A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **14. Dezember 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 14. Dezember 2023

Betreff: Kosten der Taktverdichtung in die Raach

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Bereits mehrmals machten wir die Busverbindung und vor allem die Taktverdichtung in die Raach zum Thema.

Denn obwohl es ein Grazer Stadtgebiet ist, kann man die Raach nur mit der Verbundlinie erreichen. Zudem ist der Fahrplan so gestaltet, dass die Verbindung für viele Bewohner nicht genutzt werden kann. Vor allem in den Wintermonaten ist dies durch Witterungs- und Straßenverhältnisse eine Herausforderung, da das Fahrrad nicht gefahrlos genutzt werden kann.

Aus einer Beantwortung einer unserer Initiativen geht außerdem hervor, dass die Verbundlinie durchaus bereit wäre eine Verdichtung durchzuführen.

stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien
Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Was würde eine Taktverdichtung in die Raach, vor allem abends und an Wochenenden kosten?
2. Welche Stelle müsste den Mehraufwand bezahlen?